

Realschul-Eltern wählen ihren Beirat

An der Donaueschinger Realschule bleibt das bewährte Gremium der Elternvertreter komplett in den bisherigen Ämtern

Donaueschingen (frs) In einer Sitzung aller Elternbeiräte konnte jetzt der bestehende Elternbeirat der Realschule Donaueschingen komplett wiedergewählt werden. Rektor Gerhard Laufer freute sich über das Engagement seiner Eltern. Derzeit sind etwa 900 Kinder an der Schule organisiert.

Das Gremium des Elternbeirats ist mit der ersten Vorsitzenden Monique Combee und ihrer Stellvertreterin Ramona Muntea wieder hervorragend besetzt. Auch die Kassiererinnen Yesil Tulin sowie Kai Georg als Schriftführer wurden einstimmig wiedergewählt. Kas-



Den neuen Elternbeirat der Realschule Donaueschingen bilden, von links vorne: Sabine Hör, Ramona Muntea, Yesil Tulin; Simone Tuschen, Erika Agethen, Christoph Rothweiler, Carla Schnurr; Kai Georg, Monique Combee, Inge Wiehl, Ulrich Schulz. BILD: REALSCHULE

senprüfer sind Sabine Hör und Simone Tuschen.

Neu im Team sind die Vertreter der Schulkonferenz mit Erika Agethen,

Carla Schnurr, Inge Wiehl und Ulrich Schulz. Sie vertreten in den anstehenden Schulkonferenzen das Interesse der Elternschaft.